
COMPTE-RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL 
DU 8 AVRIL 2022 

 
 
Le Conseil municipal s’est réuni sous la présidence du Maire, Jean-François ALUZE. 
 
Etaient présents : 
Mmes FORTIN Hélène, GRAS Myriam, PRIEUR Julie et VACANTE Mireille. Mrs ALUZE Jean-François, 
BOURGEOIS Didier, LEGRAND Quentin, LOUIS Michel, MOURON Bruno et VILLIER Michel. 
 
Ont donné pouvoir : Mme LUTZ Elodie à Mme GRAS Myriam, Mme Nathalie MICHAUD à Mme 
Mireille VACANTE, Mr Wilfried LAROCHE à Mr Didier BOURGEOIS 
 
Les Conseillers ont décidé : 
 
ADOPTION DES BUDGETS PRIMITIFS 2022 
Budget général 
Dépenses et recettes de fonctionnement : 825 704 € 
Dépenses et recettes d’investissement : 694 489 €  
 

Budget assainissement 
Dépenses et recettes de fonctionnement : 39 400 € 
Dépenses et recettes d’investissement : 415 781 € 
 

Budget Lotissement de la Fontaine 
Dépenses et recettes de fonctionnement : 271 880,28 € 
Dépenses et recettes d’investissement : 300 654,69 € 
 
TAUX D’IMPOSITION DES TAXES DIRECTES LOCALES 2022 
Les conseillers décident de maintenir les taux sur leur niveau de 2021 et fixent les taux de taxes 
foncières comme suit : 
Taxe foncière (non bâti) : 31,66 % 
Taxe foncière (bâti) : 37,19 % 
 
SUBVENTIONS 2022 : 
Les Conseillers votent les subventions suivantes : 
Comité des Fêtes de Broye  200 € 
Anciens Combattants UNC  100 € 
Comité FNACA Broye-Mesvres  100 € 
Amicale Retraités Broyants  100 € 
Broye Entraide Solidarité  100 € 

Parents d’élèves de Broye  100 € 
Amicale des Chasseurs de Broye 100 € 
AMUR :     100 € 
Collège G. Bouthière Etang/Arroux  220 € 
 

 
Ils décident de verser 400 € au Comité des fêtes pour l’organisation de deux manifestations culturelles : 
la fête de la musique et la chasse au trésor. 
 
QUESTIONS DIVERSES 
Ils prennent acte de la démission de Mme Priscilia DIAZZI à son poste de Conseillère municipale. 
Dans le cadre des projets d’implantation de pylônes à la gare, et avant de délibérer, une réunion de 
concertation sera organisée entre les deux porteurs de projet, le Parc Régional du Morvan et le Maire. 
Un projet de petit marché a été évoqué, des contacts sont en cours. 


